

# **Gehalt 2017: Abschluss geglückt - plus 1,3 Prozent**

2016-12-01 06:03

Liebe Kolleginnen und Kollegen!

In der dritten Verhandlungsrunde über die Gehaltserhöhung 2017 ist heute der Abschluss geglückt. Das Ergebnis kann sich sehen lassen: Erhöhung der Bezüge und Nebengebühren mit 1. Jänner 2017 um 1,3 Prozent .

Angesichts einer Inflationsrate von 0,75 Prozent bedeutet dieser Abschluss eine deutliche Wertsteigerung der Gehälter. Das Verhandlungsergebnis gilt vorbehaltliche der Beschlüsse in den zuständigen Gremien.

Unter folgendem Link findet ihr eine Videobotschaft unseres Vorsitzenden Christian Meidlinger zum Gehaltsabschluss:

[https://youtu.be/k\\_9VAMwZZ80](https://youtu.be/k_9VAMwZZ80)